

Prickelnde Verlockung für zwischendurch

„Komm schnell, ich trinke Sternel“, soll Dom Pierre Perignon einst gesagt haben – jener französische Benediktinermönch, nach dem eine der edelsten und bekanntesten Champagnermarken der Welt benannt ist. Die Lauensteiner Chocolatiers verwandeln den edlen Marc de Champagne in kleine Luxusportionen und machen so jeden Tag zum Festtag.

Zwar lässt sich die feine Perlage eines guten Champagners (noch) nicht in eine Praline bannen, aber das edle Getränk aus der französischen Champagne hat glücklicherweise einen von Kennern nicht minder geschätzten Sidekick: den Marc de Champagne. Der Tresterbrand stammt aus derselben Region wie sein prickelnder Freund, wird aus denselben Rebsorten gemacht – Chardonnay, Spätburgunder und Schwarzriesling – und versteht sich blendend mit der zarten Trüffelcreme der virtuosens Lauensteiner Chocolatiers.

Wer die Champagne und ihre Schätze feiern möchte, liegt zum Beispiel mit der Lauensteiner Champagner Liaison goldrichtig. Das edle Sortiment vereint drei luxuriöse Kreationen: klassische Marc de Champagne Trüffel in Weiß und Pink sowie die fruchtigen Kir Royal Trüffel mit ihrer kräftig Cassis-farbenen Hülle aus schwarzem Johannisbeer-Puder.



Der hochfeine Lauensteiner Marc de Champagne Trüffel ist übrigens auch in einer schicken Geschenkstange zu haben – in sechsfacher Ausführung, zum Beispiel als kleine Aufmerksamkeit für einen lieben Menschen. Und sogar in einer gefüllten Lauensteiner Tafelschokolade gibt es die zarte Marc de Champagne Trüffelcreme zu genießen.

Wer einen lieben Menschen verwöhnen möchte, findet die Marc de Champagne Trüffel auch in einem stilvoll zusammengestellten Geschenk-Set: Lauensteiner Prickelnde Momente. Hier brillieren sie gemeinsam mit der mondän designten „Claire's Truffle Selection“, einer Flasche Secco vom Weingut Emmerich, einem Lauensteiner Glücksschwein sowie einem hübschen Geschenkanhänger.

www.lauensteiner.de

Modern Art, nicht nur für Regentage

Die doppler Jahreskollektion 2023 setzt auf eine Bandbreite raffinierter und ausgefallener Designs, die die aktuellen Trends, aber auch die gesellschaftlichen Strömungen, widerspiegeln.

Mit der kommenden Kollektion wird die schrittweise Rückkehr zur Normalität, nach zwei durch die Pandemie geprägten Jahren, zelebriert. Damit geht eine unbeschwerte Fröhlichkeit Hand in Hand sowie die Lust auf frische Farben und die Neuinterpretation bekannter Designs oder das raffinierte Spiel mit Elementen aus unserem Alltag.



Diese Gefühlswelten hat doppler umgesetzt in einer Kollektion, die von ganz dezent über raffiniert bis hin zu supermodisch reicht. Vieles davon besitzt einen Touch 90er, kaum etwas ist gerade angesagter als dieses Jahrzehnt. Natur und Naturschauspiele spielen als Inspirationsquelle ebenso eine Rolle wie das Weltall mit seinen faszinierenden Galaxien. Ebenso beeinflusst die Sehnsucht nach Unabhängigkeit und nach der Freiheit das zu tun, wonach einem der Sinn steht, die Designs. Aber auch Themen wie die globale Digitalisierung und unsere grundsätzliche Lebenseinstellung werden aufgegriffen.

www.doppler-manufaktur.com



Quelle Bilder: doppler
Verantwortlich für redaktionellen Inhalt: doppler